

Gelar Lomba HUT RI, Jaga Kekompakan OPD

KANIGARAN – Memeriahkan kemerdekaan RI ke 74, Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) menggelar berbagai lomba di depan kantor Wali Kota Probolinggo, Jumat (23/8) pagi. Semua OPD diwajibkan mengikuti lomba yang seru dan kocak ini.

Diawali lomba gerak jalan unik yang diikuti 34 regu dengan komandan pleton adalah kepala OPD masing-masing. Berjalan dari start di depan Museum Probolinggo di Jalan Suroyo, finish di halaman kantor wali kota. Setiap OPD punya konsep yang hampir berbeda-beda, mulai dari kostum hingga temanya.

Misalnya saja regu Sekretariat Daerah yang merupakan gabungan beberapa bagian di sekretariat, mengambil tema Bhineka Tunggal Ika dikombinasi dengan tokoh Punokawan. Dinsos tema Bali, DKUPP tema badut hingga tema bak orang mau pengajian. Lomba gerak jalan juga menampilkan PBB dari Kodim 0820.



Para jurnalis turut ikut mengikuti lomba gerak jalan. (Foto: Rizal/Humas dan Protokol Setda Kota Probolinggo)

Siang itu, secara spontan Wali Kota Hadi Zainal Abidin pun meminta para jurnalis yang tengah meliput kegiatan itu untuk maju. Mereka diminta ikut baris-berbaris dengan aba-aba yang diberikan oleh Dandim 0820 Letkol Inf Imam Wibowo yang hadir kala itu.

“Biasanya mereka ini yang memberitakan kita kalau lomba barisnya keliru. Ayo sekarang giliran teman-teman wartawan kalau baris gimana,” kata Habib Hadi didukung Wawali Mochammad Soufis Subri. Sontak para jurnalis pun semburat berupaya kabur namun akhirnya bersedia berbaris di halaman.

Selain lomba gerak jalan, di sisi luar kantor wali kota digelar lomba makan kerupuk, lomba balap karung, lomba kelompen raksasa, lomba pukul air dan lomba menangkap belut.

“Alhamdulillah acaranya berjalan lancar. Saya sangat mengapresiasi, berbagai macam tema yang diangkat masing-masing

OPD saat gerak jalan. Ini menunjukkan kekompakan kami, seiring kekompakan menjalankan pemerintahan ini secara bersama-sama,” ujar Habib Hadi. (**famydecta/humas**)



Salah satu pegawai dari Bagian Humas dan Protokol mengikuti lomba memindahkan belut. (Foto: Humas dan Protokol Setda Kota Probolinggo)